

ACTIVIDADES AMBIENTALES FUERON LAS PROTAGONISTAS EN EL APAGÓN DE LA HORA DEL PLANETA

Música, fútbol, talleres y muchas otras actividades sirvieron como prólogo al acto central del apagón de una hora convocado por WWF a nivel mundial con motivo de La Hora del Planeta, que se celebró ayer para llamar la atención de los gobiernos sobre el cambio climático.

La Hora del Planeta, que nació en 2007 para concienciar sobre este problema, se conmemoró con un apagón de 60 minutos a partir de las 20:30 hora local en administraciones, empresas, entida-

des y domicilios particulares de cerca de 200 países, incluyendo edificios tan conocidos como la Torre Eiffel de París, la Ópera de Sidney, la Catedral de Burgos o la sede de la ONU en Nueva York.

La Unión Europea es uno de los lugares donde esta iniciativa ha tenido tradicionalmente mejor acogida y son numerosos los actos organizados por las delegaciones nacionales de WWF, entre los que figura, por ejemplo, la convocatoria a todos los berlineses y visitantes de la capital de Alema-

nia para acudir a una de sus plazas más famosas, la Pariser Platz, para cantar canciones por el planeta y la paz mundial durante el apagado de la Puerta de Brandeburgo.

En Francia, tres ciudades - París, Ruan y Marsella - organizaron varias actividades para reconectar a las familias con niños menores de 15 años con la naturaleza y la biodiversidad: desde construir un refugio para erizos hasta dibujar la naturaleza urbana, con el objetivo de animar a los más pequeños a pasar más tiempo al



LA HORA DEL PLANETA SE CELEBRA DESDE 2007.

aire libre y disfrutar de la belleza del entorno natural.

En España hubo juegos didácticos y cuentacuentos en la localidad madrileña de San

Fernando de Henares, música y limpieza de colillas en Barcelona, una "performance" sobre los efectos sociales del cambio climático en Zarago-

za o el encendido de un mosaico de velas en Sevilla, entre otras.

La música fue protagonista en Chile, donde el conocido compositor local Tomas Brantmayer escribió una pieza musical especialmente dedicada a La Hora del Planeta y que fue estrenada por la Orquesta de Cámara de Valdivia en el Teatro Regional Cervantes.

En Ecuador, la delegación local de WWF y la Federación Ecuatoriana de Fútbol unieron fuerzas para impulsar acciones ambientales que permitan reducir la contaminación por plásticos así como promover cambios sostenibles dentro y fuera de los estadios deportivos. **CS**